
 
Bonjour, 
 
Cette courte présentation devrait 
vous permettre de mieux me 
connaître avant que j’aie le plaisir de 
vous rencontrer. 
 
Après une formation de 
physiothérapeute à Lausanne 
terminée en 1982, 4 ans à l’hôpital 
cantonal de Fribourg, le désir 
d’indépendance m’a fait revenir à 

Estavayer-le-Lac où je suis né pour y installer mon cabinet. 
 
Animé par le besoin de devoir toujours répondre le mieux possible aux problèmes présentés par 
mes patients, j’ai multiplié les formations continues traçant ainsi mon parcours de thérapeute. 
J’ai ainsi ajouté des flèches à mon arc afin de pouvoir faire le choix du meilleur traitement pour 
la bonne personne au bon moment. 
 
Le sentiment d’avoir entre mes mains des personnes uniques et complexes m’a amené vers une 
recherche de prise en charge plus holistique. 
Mon choix s’oriente alors vers l’ostéopathie et c’est en 2000 que j’ouvre ma consultation en tant 
qu’ostéopathe. 
En 2001 s’y ajoute une formation d’acupuncture afin de m’offrir des réponses dans l’approche et 
le traitement des dysfonctions énergétiques dont la rééquilibration est si  essentielle dans la 
gestion des problèmes de santé des êtres vivants. 
 
À ce bagage, socle de ma pratique, sont venus s’ajouter des approches comme Niromathé, 
Bowen, DNM qui ciblent leur action sur le système nerveux central et périphérique.  
 
N’hésitez pas à vous rendre sur les pages et les liens pour en savoir plus. 
 
Le développement de l’enfant m’a toujours fasciné et le contact avec eux m’a beaucoup apporté.  
Suivre une future maman jusqu’à la naissance de son bébé et ensuite les accompagner afin 
d’obtenir l’optimum fonctionnel pour une croissance harmonieuse est une grande satisfaction 
dans mon travail. 
 
L’ostéopathie n’a pas comme première indication la personne âgée.  
Pourtant le travail combiné de l’ostéopathe-physiothérapeute est très apprécié par les seniors 
qui sont souvent enthousiasmés par les résultats.  
 
Mon intérêt depuis toujours pour le sport s’inscrit actuellement dans une pratique personnelle 
de  sport-santé, vélo, course à pied, natation, ski de randonnée et alpin. 
Ces activités m’ont fait côtoyer de nombreux sportifs professionnels. 
J’ai  encore le plaisir d’être ostéopathe consultant du HC Fribourg-Gottéron et de faire partie 
chaque année du team médical d’Athlétissima. 
 



 
Vous l’aurez compris, j’aime apporter des soins avec toutes les compétences acquises tout au 
long de ces 41 années de pratique. 
Je n’ai jamais eu autant d’outils pour aider mes patients et pourtant l’expérience impose 
l’humilité face à la complexité de l’être humain et l’immensité de ce qu’on ne connaît pas. 
 
 


